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第1207回例会 5月 9日（水） 

◎ 慶祝行事 

◎ クラブフォーラム（1） 

担当：２５周年実行委員会 

 

第 1206回例会 4月 25日（水） 

◎ 卓 話 

担当：竹村会員・相宮会員 

 

¾ 点 鐘 

¾ 国 家「君が代」斉唱 

¾ ロータリーソング「手に手つないで」 

¾ 四つのテストの唱和 
 

≪親睦交流委員会≫ 

 ・特定非営利活動法人（ＮＰＯ） 

わいわいハウス金華理事長・・・吉田 好成 様 

 

≪小森 保敏 会長≫ 
一言ご挨拶申し上げます。本日は、日本の食料自給

について話たいと思います。地球では、１分間に２１

人のこどもたちが、５歳の誕生日を迎えることなく亡

くなっています。全国で国際協力機構とともに、ピー

スマラソントークを展開している歌人の田中あきよし

さんが編集した「地球では１秒間にサッカー場一面分

の縁が消えている」に記されているデータである。 

この一冊には、当たり前に衣食住の要求を満たすこ

とができる日本に暮らしていると、聞こえていない、

世界の声にならない声を、さまざまなデータを通して

伝えている。世界では、毎日一万一千人の５歳以下の

子どもたちが、栄養失調で命を落している。 

その一方で、日本のスーパーやコンビにでは売れ残

りとして捨てられている食料は年間一千百三十万トン

で、世界の食糧援助総量一千万トンを上回っている。

飽食の時代といわれる日本で、私たちが世界の人のた

めに、地球のために、普段の生活の中からできる何か

があるのではないだろうか。 

世界の貧困は、対岸の火事ではない。日本の食料自

給率を考える時、あらゆる食料の輸入が一切止まって

しまったら、たちまち食べるにも困る状況が起きても 

 

おかしくない。日本では廃棄されている食料

のどれだけの命が救えるかを考え、日々の食

して味わい、いただきたいものであるという

い申し上げまして挨拶といたします。ありが

いました。 

 
       ≪出席委員会≫ 

本日のホームクラブ   28／31    90

◇ 本日のホームクラブ欠席者3名 
 永瀬章君・波多野光弘君・山口八郎君 

 

 

◇ 親睦交流委員会 ≪松野 会員≫ 

６月９日創立２５周年記念例会の御案内を

に入れました。次回５月９日（水）迄に出欠

下さい。 
今回は欠席の人も登録費用は１万円必要で

人の方も同席されても費用は変わりませんの

御婦人の方も参加されます様お願いします。

 

◇ ニコニコボックス 

＊神谷良子さん･･･今日も元気で！！ 
＊竹村博之君･･･本日の卓話、吉田先生よろ

いします。 
 

       卓話  

◇ 吉田先生の紹介 ≪竹村 会員≫ 

 岐阜市に生れられ、金華小学校稲波中学を

立岐阜商業高校在学中は、特にすぐれた野球の

県岐商の黄金時代を築かれた方で、昭和３１

春、夏、甲子園に出場され、準優勝に迄、導

です。３２年には清沢投手とバッテリーを組ん

夏、出場され、ベスト４迄進まれました。 

３４年に早田大学に進まれ野球で活躍され

卒業後も社会人野球で活躍され、昭和４０年

に入庁され、２１年間勤務され、６１年に退

６２年には市議会議員に立候補され、トップ当

４期務められました。 

 平成１３年、１４年の２回に渡り市長選に

ましたが、残念な結果に終わりましたが、そ

華校下に生れられた生家を県下初の民営公民

http://gifukita-rc.com 

□例 会 毎週水曜日 □題 字 小森 保敏 

□会 場 岐阜都ホテル 岐阜市長良福光桃林 2695  

tel 295-5222㈹ 

□事務所 岐阜商工会議所（岐阜市神田町 2）tel 264-9235㈹ 

22000066‐‐22000077  
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□会 長 小森 保敏 

□副会長 岡田 忍 

□幹 事 永瀬 章 

□会報記念誌委員長 谷田
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2006-2007年度 国際ロータリーのテーマ 

事で、わいわいハウス金華というものを造られ、そ

を、特定非常利活動法人として組織をされ理事長に

任されました。 

 平成１６年には、金華校下の老人クラブ連合会長

又、金華ふるさと福祉村等を設立され、理事長、副

事長に就任されました。 

 平成１８年には、岐阜市の老人福祉センターの運

もわいわいハウスに依託され、有楽園の副理事長も

められておられます。 

 老人問題についても真剣に取り組んでおられる方

ので、それらについても有意義な卓話が伺えると思

ますので、よろしく御願いします。 

 

◇ わいわいハウス理事長 ≪吉田 好成 様≫ 

 吉田好成でございます。身に余る御紹介を頂きま

て、誠に有難うございます。ＮＰＯ法人で、私共の

動は、いったい何をやっているのか･･･をお話させて

きながら、わいわいハウス金華のパンフレットに添

て紹介させて頂きます。 

－ わいわいハウス金華 － 

歴史と文化と自然の接点である「金華」は高齢者

率が３１％を超え、福祉機能の整備が急務となって

ます。しかし、今まで行政と企業が市民生活に必要

「公共サービス」を担ってきましたが、公平・効率

求められる行政と、利益追求を目的とした企業だけ

は、複雑化し個別化する問題に対して迅速に対応す

事が困難となり、地方分権が進む中、福祉予算も消

されていくのが現状です。 

 地方分権の進展や、少子・高齢化、人口減少問題

到来し、様々な社会背景に「協働の町づくり」の必

性が大きくクローズアップされてきました。 

 そこで、福祉機能の充実を図るために、小回りの

く地域に密着した、行政や企業ではない中間の第三

機関として「特定非常利活動法人」の必要性が高まり

「特定非常利活動法人わいわいハウス金華」として

タートしたところであります。 

 元気な高齢者がいつまでも元気でいるため健康・

祉の充実を目的に活動いたしております。是非、ご

解とご支援を賜りますよう宜しくお願い申し上げま

 － かけこみ寺事業 － 

  ・悪質な勧誘や詐欺から地域を皆で守る 

  ・かけこみ寺事業 無料相談について 

 － 介護予防事業 － 

  ・元気な高齢者がいつまでも元気でいるための

健康づくり 

  ・高齢者 金金サロンの開催について 

 － 民営公民館活動事業 － 

  ・シニア生活支援 

  ・サークル活動支援 

  ・飲食サービス 

  ・シニア人材支援（マッチングサービス） 

4つのテスト   ①真実かどうか   ②みんなに公平
率先しよう R.I.会長 ウィリアム・ボイド氏
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 － わいわいハウスの一週間 － 

月 毎週/10:00～ シニア相談窓口 

毎週/1:00～ 女性麻雀入門講座 

第 2/10:00～ 手芸教室 火

第 1･第 3/10:00～ 書道教室 

毎週/10:00～ シニア相談窓口 

水
第 1･第 3/10:00～ 

シニア何でも 

保険相談

第 1･第 2・第 3/10:00～ 健康太極拳教室 
木
毎週/1:00～ 女性麻雀入門講座 

金 毎週/11:00～ 金金サロン 

土 毎週/1:00～ 囲碁倶楽部 

－ わいわいハウス金華のＮＰＯ活動に 

ご協力ください － 

 わいわいハウス金華の運営基盤となる資金は、会員

制度を基本としております。本来の目的である「元気

な高齢者がいつまでも元気でいるための健康・福祉の

充実」にご理解とご賛同を賜り、広く会員を募集して

おります。是非ご協力をお願い申し上げます。その他、

サークル活動募集もしております。 

 小泉さんが言われた、管から民へ、大きな政府から、

小さな政府にという民間に出来る事は、民間で…。 
 先日もテレビを見ていましたら、山口県が１０００

人、入る刑務所が、民間委託するという事で、もうむ

かしの頭ではついて行けません。パルルプラザも５月

末に指定管理者制度の応募が出ています。市が依託し

て民間が運営するのです。これからはこの様に社会が

変わってくるのです。皆さんの町造りは、皆さんの地

域でやって下さい。皆さんが主権者で主体ですよ。 

 住民自治基本条例をずっと見ていますと、住民運動

も出来る様になりました。町造りも市民が主体ですよ。

地域が主体ですよ。こういう社会に変わります。他都

市では、税金の撤収なんか民営化されてきます。警察

官もキップ切りとかは民営化されていきます。 

 そこに、今迄の様に役所が何でもやってくれると思

っていたら大間違いで、役所も借金をしっかり抱えて

いるので、私は、その様な実体を見まして、自分の住

んでいる校区で、立遅れない様に地域で頑張っていま

すが、流れは、以上の様な方法でどんどん変わってい

ます。 

 別紙の様なサークル活動も募集しています。 

 ・シニア相談窓口：お話相手になります。どんなご

相談にもお気軽にお話しください。リフォームや

造園など、シルバーの経験を活かした人材紹介を

行います。 
 ・女性麻雀入門講座：麻雀は初めてという方に、ル

ールを覚え、ゲームを習熟していただきます。 
 ・手芸教室：色々な材料を利用し、楽しみながら季

節の小物を作りませんか？ 
 ・書道教室：先生と一緒に書道を基礎から学べます。 
  

か   ③好意と友情を深めるか   ④みんなのためになるかどうか 



2006-2007年度 国際ロータリーのテーマ 

・シニア何でも保険相談：提携先の保険屋さんに

り、難しくて複雑な保険の話を分かりやすくお

えします。 
 ・健康太極拳教室：太極拳…心を豊かに大きく深

呼吸により大気を取り入れ、身体をゆったり柔

かに動かす、心と息と動きを三位一体にする健

体操です。 
 ・金金サロン：ひとり住まいの高齢者の方を対象に

自然食材を中心としたお昼の定食で楽しい昼食

を開きます。 
 ・囲碁倶楽部：囲碁の楽しさを教え、いつでも、

こでも囲碁を通じて気軽に仲間づくりができる

とを目的としています。 
 ・整体師さんによる整体：介護予防として、提携

の整体師さんによる整体が受けられます。 
 ・わいわいハウスの喫茶・お食事 
 ・老人福祉センター「友楽園」 
ＮＰＯが地域で担う立場というのは、今の様なお

と、パンフレットに添った説明で、充分ではなかっ

かも知れませんが、御理解賜って一生懸命頑張って

きたいと思っておりますので、どうぞよろしく御願

します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4つのテスト   ①真実かどうか   ②みんなに公平
率先しよう R.I.会長 ウィリアム・ボイド氏
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◇ 環境保全委員会 ≪竹村 博之 委員長≫ 

岐阜新聞主催 
「長良川を美しくしよう運動」協力して頂いて 

表記の運動について、大型連休の初日にもかかわら

ず４月２９日（日）朝早くから、会員１５名の皆様に

ご出席、ご協力して頂き有難うございました。 
 早朝のすがすがしい空気の中、清掃して頂き、良い

気分になって皆様一日をお過ごしになられたことと思

います。 
 次回は岐阜新聞主催の全国花火大会の翌日８月５日

（日）の予定です。又、多くの会員の皆様の御協力を

よろしくお願い申し上げます。 
 

 

¾閉会の辞 ≪岡田 忍 副会長≫ 

 

¾点  鐘 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
次回例会のご案内 5月 16日（水） 

 

・卓 話 

 

  担当 苅谷会員・白木会員 

 

 

 

 

 

 

担当／クラブ会報委員会 谷田 育子 

か   ③好意と友情を深めるか   ④みんなのためになるかどうか 


